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№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

１ 分割 
（１１番） 

安 部 大 助 

1.第２次観光振興計画の検証と今後の取組みについて 
◆見直しの時期となり、第２次観光振興についての検証と課題は。 

◆課題を踏まえて今後の方針と取組みは。 

◆観光受け地として海岸の整備を。 

2.西郷港周辺の整備事業について 
◆デザイン内容とその効果について町長の見解は。 

◆港周辺地域の住民の思いをどう認識され、協働で進めるためにどの

ように取組んでいくのか。 

２ 分割 
（７番） 

村 上 謙 武 

1.町民への説明責任（アカウンタビリティ）について 
◆公共料金改定に対する説明責任のあり方について。 

◆情報の提供・公開による町民との情報の共有化について。 

2.公共施設等総合管理計画の見直しについて 
◆公共施設等総合管理計画の見直しと実施について。 

◆学校施設の更新・統廃合・長寿命化の方針について。 

３ 一括 
（２番） 

牧 野 牧 子 

1.本町内、小中学校の ICT教育の推進について 
◆本町の GIGAスクール構想での取り組み進捗状況は。 

◆ICT教育を取り入れた授業はどのように利活用するのか。 

◆ICT教育のための専門的な知識ある人材（ICT支援員）を各小中学校

に配置する考えは。 

４ 分割 
（３番） 

藤 野 定 幸 

1.ペレット事業について 
◆ペレット事業の現状と今後の計画と方針について。 

2.隠岐の島町水産業振興計画について 
◆事業の検証と今後の方針について。 

５ 一括 
（９番） 

西 尾 幸 太 郎 

1.竹島問題への取り組みについて 
◆久見竹島歴史館（竹島資料収集施設）の活用について。 

◆関連資料の取り扱いについて。 

◆本町からの竹島問題の情報発信について。 

６ 一括 
（１番） 

岡 田 智 子 

1.「隠岐びとの心」を育みながら取り組む、身近な社会貢献

活動について 
◆「隠岐びとの心」を育みながら取り組む、身近な社会貢献活動につ

いて、どのように進めていくのか。 
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７ 分割 
（１２番） 

前 田 芳 樹 

1.島内の漁港港湾の施設整備の遅れた箇所について。 
◆全域的には総じてよく整備されて来たが、漁港港湾関連施設の整備

が非常に遅れている箇所があるが、整備促進をしてはどうか。 

◆施設整備を島根県に要請するべきではないか。 

2.島後環状線道路の未施工区間の改修整備について 
◆島後環状線の町道部分で、着工予定と聞いてから数年経つが未施工

の区間があるが。 

◆島後環状線の県道部分で非常に狭隘で未施工の区間があるが、島根

県に拡幅改修を要請するべきではないか。 

８ 一括 
（１３番） 

石 田 茂 春 
1.女性サミットの開催について 
◆もっと女性の生の声を聞いていただきたい。 

 


